



Freibad Laakirchen bekommt 70 m lange Rutsche

LAAKIRCHEN. Eine neue 70 Meter lange Wasserrutsche wird derzeit im Freibad Laakirchen errichtet. Trotz der Bauarbeiten sind alle drei Becken in Betrieb und dem Badespaß steht nichts entgegen. Der Auslaufbereich wurde bereits in das Freizeitbecken eingebaut und wird zukünftig für mehr Sicherheit sorgen. Alle Freibadbecken, Sprungturm und Wasserpilz sind auch während der Montage der neuen Edelstahlrutsche in Betrieb und es wird zu keinen größeren Einschränkungen kommen. „Sollte es wiedererwarten zu Behinderungen kommen, bitten wir die Badegäste um Verständnis“, so Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger. Die neue Rutsche wird um 30 Meter länger sein und sicherlich eine tolle Freibadattraktion darstellen. Alle involvierten Baufirmen und Bauverantwortlichen arbeiten mit Hochdruck daran, dass die Rutsche schnellstmöglich in Betrieb gehen kann.



Bildtext: Das Freibad Laakirchen bekommt eine neue 70 Meter lange Wasserrutsche.